

Cervantes pudo criticar con su Dn. Quijote una forma de vivir de cierto caballero andante.

Hoy Cervantes volvería a lanzar su Quijote contra nuestra sociedad y igualmente le criticaríamos de "Triste figura" más por sus hechos que por su vestimenta. Porque hoy a Dn. Quijote, le veríamos luchando por una defensa al oprimido.

Le veríamos en tertulia con los bien hablados.

Le veríamos en reposo con su biblioteca

Le sentiríamos decir el gran deseo que le anima de conquista para dárselo a los demás.

Si, es cierto Dn. Quijote hoy no estaría al alcance de todos.

